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本报记者 刘伟

面上，兄弟一团和气

2月8日，青岛男篮在主场
大胜同曦，实现了对对手的双
杀。赛后，主帅巩晓彬在展望即
将打响的第二回合齐鲁德比时
表示，这就是一场普通比赛而
已。

“德比嘛，大家肯定关注多
一些，但对我们来说，这就是正
常比赛。纸面实力上我们不如
对手，希望在自己的主场能把
比赛打好。”大彬坦言。

有趣的是，高速男篮队长
睢冉在谈起这场比赛时，“口
风”跟自己的恩师竟然出奇得
一致，“就是一场正常的比赛，
好好去准备。之前我们在主场
输给了青岛，希望全队客场能
有好的表现，这就是普通的一
场比赛。”

即便实力稍胜一筹的高速
男篮，在主场意外先折一阵，但
因为双方是同省兄弟，又夹杂
着师徒情感，两队保持着一团
和气的姿态，并不令人意外。这
跟以往每次齐鲁德比，也几乎
如出一辙，然而看球有点年头

的老球迷都明白，场面话不过
是说给外边人听的，上了场，亲
兄弟那也得明算账。

心里，谁都不愿认输

本赛季首回合交手，高速
男篮主场111:115不敌青岛，吃
到了球队本赛季常规赛唯一一
场失利。如果没有这场失利，高
速男篮的主场战绩，将是完美
的19连胜。

对青岛而言，前36轮11胜
25负，仅仅名列联赛第16，球队
早已同季后赛无缘，剩余两轮，
主要是为了练兵，为荣誉而战，
胜负已在其次。

不过，面对老大哥，他们不
可能没点别的想法：如果借主
场之利再次赢下高速男篮，青
岛将实现对老大哥的双杀。由
于此前面对联赛其他18支球
队，高速男篮都有胜绩，如果输
给青岛，青岛也将成为本赛季
CBA唯一一支能够双杀高速
男篮的队伍。在岛城媒体看来，
完成这样的双杀，“球队不进季
后赛，球迷也能满足了。”

一边是急于找回面子的老
大哥，另一边是想放颗“卫星”
的小老弟，要说这样的比赛，哥

俩儿都不在乎，那肯定是在放
烟幕弹，玩套路。

较劲，大哥得长记性

竞技体育，烟幕弹放得再
多，意义也不大，最终是骡子是
马，还得拉到赛场上遛遛。对高
速男篮而言，要想胜利，必须要
从首战的失败中汲取充足的教
训。

高速男篮首战失利，输在
了麻痹大意，更输在了对吉
布森失败的防守上。那场
比赛，在兰佩因伤无法出
战的情况下，高速男篮
非但没有掐死吉布森
这唯一一个强点，反
倒是让对手上演了一
出暴走的好戏。全场
60分、12个三分，
吉布森单骑救
主 ，高 速 男
篮 成
了 最
佳 背
景。

好消息是，首回合交手因
伤休战的睢冉，本场将会担当
主防吉布森的重任，而从最近
几场比赛来看，睢冉的状态也

相当不错。
在吉布森之外，高速男篮

还得小心青岛队大外援梅斯。
在连续更换了琼斯、兰佩之后，
青岛队终于找到了一名健康、
靠谱的大外。数据显示，梅斯在
代表青岛出战的11场比赛中，
场均能够得到26分11 . 6个篮板
2 . 8次助攻，攻击力不俗，高速
男篮同样不能小觑。

齐鲁德比第二回合今打响，赛前两队玩低调

套套路路，，全全都都是是套套路路
小年刚过，山东篮球迷们又要吃上“大餐”了。2月9日，CBA齐鲁德比第二回

合，将在青岛国信体育馆正式打响。
本赛季双方首次交手，高速男篮在家门口，被青岛国信双星男篮上演了20分

的大逆转，遭遇了本赛季常规赛唯一一个主场失利。双方再度相逢，不管是高速
男篮队员还是大彬都表示，这只是一场普通的比赛，作为球迷，你信吗？

客战本省兄弟，高速男

篮还是赛场上论英雄，赛场

下再谈兄弟情。

本报记者 王鸿光 摄
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